

Umsetzung der verlostten Gelder aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Süd“

Im Jahr 2020 stellte eine baden-württembergische Stiftung in Gelder für eine Verlosung aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Süd“ zur Verfügung. 20 Kitas konnten sich jeweils über einen Gewinn von 500 Euro freuen. Damit konnten bereits einige neue Sonnenschutzmaßnahmen umgesetzt werden. Schön, dass es in diesen Kitas jetzt noch mehr Schattenplätze gibt!

Im Kinderhaus „Spatzennest“ in Lonsee-Urspring können die Kinder der Meisengruppe und der Spatzengruppe dank der neu angeschafften Markisen auf der Terrasse im Schatten spielen.



Gefördert durch

Kooperationspartner

Umsetzung der verlostten Gelder aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Süd“

Über der Außenspielanlage des Krippenbereichs der Kita „St. Josef“ in Ahorn-Berolzheim spannt sich ein neues Sonnensegel, so dass die Kleinsten geschützt spielen können.



In der Kita „St. Josef“ in Reilingen wurde ein Sonnensegel über der Nestschaukel angebracht, so dass sich diese nicht mehr so stark aufheizt und von den Kindern stets genutzt werden kann.



Gefördert durch

Kooperationspartner

Umsetzung der verlostten Gelder aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Süd“

Das Kindertageszentrum Neuperlach in München konnte mit dem Gewinn einen Pavillon anschaffen, der rege genutzt wird.



Die kath. Kita „St. Raphael“ in Gissigheim konnte ein Sonnensegel über dem Wasserspielbereich installieren.



Gefördert durch

Kooperationspartner

Umsetzung der verlostten Gelder aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Süd“

Ein großer Umbau des Gartens erfolgte in der Kita „St. Brigida“ in Preith. Für die neuen Sonnensegel über der Sand- und Wasserspielanlage wurde tief gebuddelt:

vor dem Umbau:



nach dem Umbau:



Gefördert durch

Kooperationspartner

Umsetzung der verlostten Gelder aus dem „Sonnenschutz-Fonds – Region Süd“

Im Kindergarten Westerbach in Kirchheim unter Teck ergänzt nun ein Sonnenschirm das Schattenangebot der Bäume.



Weitere Maßnahmen werden gerade umgesetzt bzw. sind noch in der Planung.



Gefördert durch

Kooperationspartner